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CLUB DU MOIS 
Historique pour  

la Saint Co’ !

MA BRETAGNE  
Éric Sitruk, entre football 

et reconversion

Jeux Olympiques 2024
La grande fête nationale 

en Bretagne 
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”PROFITONS  
DE CHAQUE INSTANT…” 

Alors que la saison 2024-2025 débute tout juste, je m’adresse à vous rempli 
d’énergie et de détermination. De belles perspectives s’offrent à nous et, fort 
de l’expérience acquise ces dernières années, je ne me fais guère de doute 

quant à notre capacité à tendre vers un modèle d’excellence.   

Ce modèle d’excellence, vous en êtes les principaux acteurs et c’est grâce à votre 
investissement que nous y arriverons car notre Football Breton doit demeurer un lieu 
d’intégration et d’épanouissement prônant des valeurs telles que le plaisir, le respect, 
l’engagement, la tolérance ou encore la solidarité. Des valeurs si chères à notre société 
comme nous avons pu le constater tout au long de l’été à travers les magnifiques Jeux 
Olympiques de Paris 2024.

Mais avant de conclure cet édito et prendre la direction des terrains, j’aimerai avoir 
une pensée très émue pour Jean-Pierre Lorgeoux qui nous a quitté le 1er juillet der-
nier. Un hommage lui sera rendue à travers la page 8 du présent numéro mais je 
tenais, de mon côté, à renouveler mes plus sincères condoléances à l’ensemble de ses 
proches.

Jean-Pierre était un homme dévoué qui consacrait sa vie à notre passion commune. 
Aujourd’hui, il est temps de faire honneur à son investissement et, peu importe l’en-
droit où nous serons, à Locminé comme aux quatre coins de la Région, d’avoir une 
pensée pour lui.

Cher-e-s licencié-e-s, je vous souhaite de vivre une belle saison en profitant de chaque 
instant de plaisir, de réussite et de sportivité. 

A bientôt,
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SAS GENERALI#SPORTS 16, rue du long Douet 14760 BRETTEVILLE-SUR-ODON
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Quelles sont les garanties 
comprises dans votre licence ?
• La garantie individuelle accident,
lorsque vous vous blessez lors d’un
match ou d’un entraînement.
• La garantie responsabilité civile,
lorsque vous lancez un ballon au cours 
d’un entraînement sur le pare-brise 
d’un véhicule en stationnement.

SOUSCRIVEZ EN LIGNE les garanties 
complémentaires à votre licence
• En cas de perte de revenus notamment.
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LIGUE DE BRETAGNE 
DE FOOTBALL

LIGUE DE FOOTBALL 
DE NORMANDIE

LIGUE DE PARIS  
ÎLE-DE-FRANCE

LIGUE DE FOOTBALL 
DES PAYS DE LA LOIRE

LIGUE DE FOOTBALL 
DES HAUT-DE-FRANCE

Paiement sécurisé et prise de garantie immédiate.
Plus d’informations : assurfoot@agence.generali.fr

02 31 06 08 06

.fr
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INFORMATION 
Vous en avez sûrement déjà entendu parler : le dispositif Pass’Sport est re-
conduit dans le cadre de cette saison 2024/2025 afin de faciliter l’accès des 
jeunes à la pratique d’un sport dans l’un des 85 000 clubs de l’hexagone. Plus 
concrètement, c’est une aide de 50€ versé à des jeunes de moins de 28 ans 
qui bénificient d’une allocation de rentrée scolaire, d’une allocation d’éduca-
tion enfant handicapé ou encore d’une bourse d’étude.
Si besoin, l’équipe Pass’Sport de la Direction des Sports dispose d’une boîte 
institutionnelle dédiée : passSport@sports.gouv.fr, vous pouvez les joindre 
également au : 01 55 55 98 16.A
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“On progresse 
chaque saison, 
même s’il y a 
des domaines 
dans lesquels on 
ne peut pas éviter 
une régression, comme le 
physique. On ne peut pas 
aller contre l’âge. Après, à 
35 ans, on essaye surtout de 
prendre du plaisir“     

“Perros, 
St-Quay… 
L’île de 
Bréhat 
aussi, 
avec ses 
superbes fleurs. En 
fait, l’univers marin, 
c’est quelque chose 
que je ne connaissais 
pas. Et que l’on ne 
voit pas dans le Nord… 
Cette alternance de 
paysages, avec tantôt 
des plages magnifiques, 
tantôt des côtes 
déchirées“     

dixit Guillaume Jannez qui entame sa 18ème saison 
sous le maillot de l’US Concarneau 
(source : Ouest-France).

dixit Stéphane Dumont au moment de 
quitter la Bretagne et son poste d’entraîneur à 
l’En Avant Guingamp (source : Ouest-France).

PRENEZ DATE !

Véritable vitrine de notre Football Régional au plus haut niveau, 
les derbys ”100 % BZH” se dérouleront cette année en Ligue 1 
entre le Stade Brestois et le Stade Rennais (20/10/2024 à Brest, 
19/01/2025 à Rennes) mais également en Ligue 2 entre le FC Lo-
rient et l’En Avant Guingamp (09/11/2024 à Lorient et 12/04/2025 
à Guingamp). Comme chaque saison, l’ensemble des rencontres 
de nos clubs professionnels Bretons seront à retrouver dans notre 
”Agenda” en page 26.

EVÉNEMENT
Cet été, la tournée estivale de la Ligue de Bretagne faisait son retour pour une 26ème édition, la quatrième sous sa 
nouvelle appellation (ndlr : Tro Breizh Foot). Malgré une météo capricieuse au départ, cette tournée historique aura 
de nouveau connu un franc succès comme en atteste les quelques photos que nous vous proposons ci-dessous. 

1ère
Le 8 juin dernier se déroulait la toute première édition de l’opération 
”Toutes Foot” en présence de nombreuses personnalités comme 
Elodie COPPOLA (arbitre assistante internationale), Maïwenn BRE-
ZAC (joueuse à l’EA Guingamp) ou encore Mathilde PINHEIRO (dié-
téticienne intervenant pour le compte d’Harmonie Mutuelle). Une 
très belle journée destinée à promouvoir la pratique féminine au 
sein du Centre Technique Bretagne Henri Guérin et qui a valu à la 
Ligue de Bretagne d’obtenir la 3ème place des projets portés par des 
Ligues au niveau national.
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dixit Arnaud Toudic, Conseiller Régional
de Bretagne, lors de sa venue au siège 
de la Ligue dans le cadre du Jury Régional 
”Toutes Foot”.

“Un grand 
BRAVO aux 
clubs et 
bénévoles 
qui se 
mobilisent 
pour notre jeunesse, 
nos jeunes filles, 
nos footballeuses 
en herbe. Ce 
rassemblement m’aura 
permis de découvrir de 
magnifiques initiatives 
mises en place par nos 
clubs bretons“

EVÉNEMENT (BIS)
Raphaël Varane, Riyad Mahrez, Wissam Ben Yedder ou plus ré-
cemment Eliesse Ben Seghir... Le Tournoi Européen U21 du Centre 
Technique Bretagne Henri Guérin est devenu une révérence et 
ce n’est pas l’édition 2024, qui s’est déroulée il y a quelques se-
maines, qui nous fera dire le contraire. Cette année, 8 Centres 
de Formation parmi les plus réputés étaient de nouveau réunit 
du côté de Ploufragan. Résultat des courses : c’est l’En Avant 
Guingamp qui s’est imposé en finale face au Stade Malherbe 
de Caen. Concernant les récompenses individuelles : Jonathan 
Do Marcolino du Stade Rennais (meilleur espoir), Luc Vovard du 
SM Caen (meilleur gardien), Meyvin Agesilas de l’AS Saint Etienne 
(meilleur joueur), Razik Nedder de l’AS Saint Etienne (trophée 
UNECATEF) et Tom Robert (meilleur arbitre) ont été honorés.

PARTENAIRE 
Jeune partenaire de la Ligue puisqu’ayant officialisé son engage-
ment en début de saison dernière, Flunch Traiteur a récemment 
reconduit son soutien auprès du Football Breton. Pour la seconde 
année consécutive, la chaîne de cafétérias nationale accompa-
gnera nos jeunes licenciés en portant fièrement l’appellation ”Par-
rain du Foot des Jeunes”.

672

C’est le nombre de clubs engagés, cette 
saison, en Coupe de France. Un chiffre 
quasi identique à la saison dernière (ndlr : 
681) et la preuve d’un engouement toujours 
aussi important autour de ”la Coupe de 
tous les possibles”.

Les prochains tours :
- 3ème tour : 15 septembre 2024
- 4ème tour : 29 septembre 2024
- 5ème tour : 13 octobre 2024
- 6ème tour : 27 octobre 2024

© F. Perrin
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A
vant d’évoquer la dynamique 
exceptionnelle qui anime de-
puis quelques temps la Saint 
Colomban de Locminé, re-

venons-en aux prémices et plus préci-
sément aux années 1920 où la section 
football est créée au sein de l’associa-
tion. Les licenciés évoluent alors en 
FSCF sur un terrain paroissial (ndlr  : 
à Bodavel où évolue désormais les ca-
tégories de jeunes) qui ressemble tout 
simplement à un chaudron. Là-bas, les 
joueurs de la Maillette y sont rarement 
battus en étant transcendés par un pu-
blic acquis à leurs causes. Ensuite, et 
encore aujourd’hui, ils disputent leurs 
rencontres sur le site du Pigeon Blanc : 
un complexe doté d’un terrain synthé-
tique et dont le siège social de l’asso-
ciation est situé à quelques mètres. La 
Saint Co’, comme on dit là-bas, est une 
structure qui se développe d’année en 
année et bien au-delà du rectangle vert 
puisque disposant désormais d’un sala-

rié à temps plein mais également d’une 
riche équipe de bénévoles. 

Seulement 
deux présidents 
en 45 saisons !
Augmentation continue du nombre de 
licenciés, naissance d’une section fé-
minine : un véritable engouement s’est 
créé autour de ce collectif qui a bien 
évidemment connu des périodes plus 
compliquées comme dans les années 
1970 où les “Vert et Rouge” ont flirté 
avec la relégation en district suite à des 
tensions au sein du bureau directeur.  
Depuis, le club fait preuve d’une rare 
stabilité avec uniquement deux prési-
dents en 45 ans (Jean Onno et Hervé 
Laudic qui est en place depuis 32 ans) ! 
Par ailleurs, les dirigeants Locminois 

ont su s’entourer de bonnes personnes 
et notamment des éducateurs hors pair 
à l’image de Yannick Robinet qui sera 
resté dix ans et aura naturellement 
apporter sa pierre à l’édifice. Philippe 
Plunian, Pierre Talmont, Jacques Pi-
chard, Florent Besnard : ces personnes 
ont également contribué au développe-
ment de la Saint Co’ et au fait que le 
club Morbihannais évolue désormais 
en National 2 !

Une grande 
famille où 
chacun connaît 
son rôle
La saison 2024-2025  ? Un nouveau 
challenge pour le Président Laudic et 
son équipe : “C’est un autre monde. Tant 
sur le plan des joueurs que sur le plan des 
finances. Cette année, nous avions un bud-
get de 550 000 €. Pour la saison prochaine, 
il faut boucler un budget de 750 000€ donc 
nous y travaillons tous les jours. On va dé-
buter la saison sans contrat fédéral en nous 
appuyant sur un noyau de 15 joueurs qui 
étaient présents la saison dernière. Cela ne 
sera donc pas une surprise si je vous dis 
que nous abordons la saison en visant le 
maintien”. Au-delà de l’équipe fanion, le 
club a grandi en étoffant l’encadrement 
technique avec l’arrivée de Pierre Tal-
mont (ancien entraîneur du club). La 
Saint Co’ est une grande famille où cha-
cun connaît son rôle et nul doute que 
les Locminois auront besoin de tout le 
monde afin de relever, une nouvelle fois, 
un immense défi. n

Mémorable. Alors que la structure locminoise a vu le 
jour en 1908 avec comme première activité sportive 

de la gymnastique, c’est finalement le football qui 
mettra en lumière la ville de Locminé une centaine 
d’années plus tard. Point d’orgue de cette mise en 

lumière : l’exercice 2023-2024 qui verra le club être 
champion de France de National 3 ! Un immense ex-
ploit quand on sait que la commune Morbihannaise 

ne comptabilise que 4 000 habitants…

UNE SAISON 
HISTORIQUE 

POUR LA
SAINT CO’ !
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Par Daniel Le Moël
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HERVÉ LAUDIC : “UNE MONTÉE AUSSI INATTENDUE 
QU’EXCEPTIONNELLE”

Passionné. Président historique du 
club Morbihannais, Hervé Laudic 
a tout connu à la Saint-Colom-
ban. Ainsi, c’est avec un plaisir non 
dissimulé et une passion com-
municative qu’il nous a accordé 
quelques minutes de son temps 
pour répondre à nos questions. 

Par Alain Touzé

Hervé, qu’est-ce qui vous a moti-
vé à vous engager autant pour la 
Saint Co’ ? 
J’ai toujours eu cette passion pour 
le football, c’est ce qui m’a ame-
né de Locminé à Rennes et ce 
malgré des sollicitations de clubs 
renommés. J’ai choisi de revenir à 
Locminé par amour pour ma ville 
d’origine, tout simplement. 

Atteindre le niveau national, est-
ce une forme d’aboutissement 
pour vous ? 
C’est le Graal pour un Président 
comme moi. Cette montée est 

aussi inattendue qu’exception-
nelle et finir champion de France 
de National 3 est une véritable 
consécration.

Comment avez-vous vécu la fin 
de la saison dernière ? 
J’ai ressenti beaucoup de bonheur. 
J’aurais été déçu pour les joueurs 
si nous n’avions pas obtenue la 
montée. Devenir le deuxième club 
du Morbihan après le FC Lorient 
est une fierté pour Locminé.

“Devenir le 
deuxième club du 
Morbihan après le 
FC Lorient est une 
fierté pour Locminé”

Aujourd’hui, qu’est-ce qui vous 
motive encore à continuer ?
Les bons résultats et l’excellente 
ambiance au sein du club. Nous 
avons une équipe de bénévoles 

efficace, dirigée de main de 
maître par Sébastien Lannay, et 
une structuration efficace mise en 
place par le Comité Directeur.

Quelles leçons importantes 
avez-vous apprises durant toutes 
ces années ? 
Que l’humilité est essentielle. J’ai 
appris qu’une association ne se 
gère pas comme une entreprise.

Comment voyez-vous votre futur 
au sein du club ? 
Je suis ouvert à une succession 
mais il ne faut pas se précipiter car 
la personne doit bien connaître 
le club et être entièrement dispo-
nible. 

Un dernier mot pour nos lec-
teurs ? 
J’aime rappeler que le football est 
une formidable école de la vie et 
que des clubs comme le nôtre doit 
avant tout être acteur du bien vivre 
ensemble en faisant la promotion 
de valeurs comme le respect et la 
convivialité.

Pensées. Le 5 juin dernier, date à laquelle 
nous programmions le contenu du présent 

magazine, nous étions loin d’imaginer 
que nous conclurions ce reportage par un 
hommage à Jean-Pierre Lorgeoux. Sa dis-
parition brutale le lundi 1er juillet, jour d’un 
quart de finale de l’Euro entre la France et 

la Belgique, a laissé un immense vide au 
sein du Football Breton. 
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l était l’homme d’un club, un 
personnage emblématique qui 
s’investissait quotidiennement 
à la Saint Co’ mais également à 

la Ligue de Bretagne où il avait été 
nommé Secrétaire Général en 2020. 
Rayonnant par sa disponibilité, sa 
générosité, sa sympathie et sa bonne 
humeur communicative, Jean-Pierre 
était apprécié de toutes et tous. 
Quelques jours avant sa disparition, 
il était présent à la Cérémonie des 
Etoiles du Football Breton dont il 
supervisait l’organisation depuis plu-
sieurs semaines. C’est d’ailleurs lui 
qui avait murmuré aux Elus et Sala-
riés de la Ligue la possibilité de délo-
caliser cet événement au sein de l’Es-
pace 2000 à Grand Champ.  Durant 
cette soirée, Jean-Pierre avait eu l’oc-
casion d’échanger avec bon nombre 
de convives que ce soit depuis sa table 
mais aussi lors de ses nombreuses 
montées sur scène qui lui permettait 
de récompenser et féliciter chaleureu-
sement les récipiendaires. 

Homme 
d’un club, 
Personnage 
Emblématique
Depuis sa table, Jean-Pierre avait éga-
lement eu l’occasion d’assister, avec 
une immense fierté, à la remise du Tro-
phée de Champion de France de Na-
tional 3 à la Saint Co’. Aboutissement 
d’une magnifique saison, il ne man-
quera pas d’immortaliser le moment 
en compagnie de son Président Her-
vé Laudic mais également de Gilles 
Samson, membre du staff technique 
qu’il côtoyait depuis de nombreuses 
années. La saison 2024-2025 pointait 
tout juste le bout de son nez et sem-
blait prometteuse à plusieurs égards, 
aussi bien pour son club que pour la 
Ligue, mais l’histoire en aura décidé 
autrement... A travers ces quelques 
lignes, le Comité de Rédaction du 
magazine “Bretagne Foot” souhaitait 
tout simplement lui rendre un 
hommage appuyé tout en adressant 
ses plus sincères condoléances à sa 
famille ainsi qu’à l’ensemble de ses 
proches. n

HOMMAGE À
JEAN-PIERRE 
LORGEOUX



FICHE 1 
lois du jeu : V / F

Coude utilisé comme une "arme" dans le duel 

L’arbitre fat une balle à terre. Je récupère le ballon
et je frappe directement du milieu de terrain. Le
ballon rentre dans le but. Le but sera t-il accordé. ?

Non, le ballon doit avoir été
touché par au moins 2 joueurs
pour que le but soit valable

J’ai le droit de porter un sous short compressant
sous mon short durant tout le match.

Obligation d'être de la
même couleur que le short 
ou le bas du short

J’ai le droit de réaliser une rentrée de touche en 
levant mes 2 talons (j’ai donc seulement l’avant
pied qui touche le sol)

Une partie des 2 pieds doit 
toucher le sol. C’est correct

Lorsque 2 ballons sont présents sur le terrain, 
l’arbitre peut laisser le jeu se dérouler.

C'est vrai, à condition que le
2ème ballon n’interfère pas
avec le jeu.

Le vainqueur du TOSS d’avant match, opte
soit d’obtenir le ballon pour le coup d’envoi, soit 
le choix du camp.

Le vainqueur choisit ce qu’il 
souhaite. C’est inversé pour
la 2ème mi-temps?

Une épreuve de tirs au but peut se dérouler avec 
un nombre de joueurs différents entre les 2 
equipes

Le nombre de joueurs devra 
être identique du début à la 
fin de l’épreuve

Je peux arrêter ma course d’élan plusieurs fois 
lorsque je tire un penalty.

Il n’est en revanche pas
autorisé de faire une feinte
de frappe juste avant le tir

Lors d’un corner, le tireur peut retirer le piquet
de coin si ce dernier le gêne.

Le piquet de coin ne peut
pas être retiré. 

Un joueur perdant accidentellement une 
chaussure ou un protège-tibia peut continuer à 
jouer jusqu’au prochain arrêt de jeu

Au 1er arrêt du jeu, il devra
se mettre en conformité
avec la loi 4.
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Historique. Avec plus de 250 événements 
sur son territoire, la Ligue de Bretagne 

dresse un bilan très positif du dispositif "Le 
Foot entre en Jeu" et espère un héritage 
au sein des clubs Bretons qui auront été 

moteurs de cette dynamique. Rencontre 
avec Sylvain Lorant, Conseiller Technique 

Régional, qui a suivi le dossier de près et qui a 
vécu certains de ces moments forts.
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JO : LA BRETAGNE A 
ENCORE RÉPONDU 

PRÉSENTE 

DANS LE 22
THÉO BERNARD, AU COEUR DES BLEUES

Licencié à l’AS Ginglin-Cesson, 
le Briochin, analyste vidéo au 
Pôle Espoir de Ploufragan, a eu 
l’excellente surprise d’être ap-
pelé par le staff de l’équipe de 
France féminine pour les Jeux. 
“Une fierté” et une plongée au 
cœur de la compétition qu’il 
n’est pas prêt d’oublier. 

“Je n’aurais jamais pensé vivre un 
jour ce genre de compétitions lorsque 
j’ai commencé au Pôle espoirs”, avoue 
Théo Bernard à l’autre bout du télé-
phone. A 27 ans, l’analyste vidéo de 
la Ligue de Bretagne, à Ploufragan, 
est encore sur un nuage. Il faut dire 
que tout va très vite pour le natif de 
Saint-Brieuc, depuis ses années de 
milieu de terrain du Stade Briochin, 
puis ses études en STAPS du côté 
de Rennes. Après un stage concluant 
au Pôle Espoirs avec “Coco” Claude 
Michel, l’autodidacte profite du 

confinement pour travailler sur un 
logiciel vidéo, jusqu’à intégrer défi-
nitivement le Pôle pour travailler sur 
les sélections bretonnes et intervenir 
sur les formations des éducateurs et 
éducatrices de la Ligue sur l’aspect 
vidéo. 

Un coup de 
téléphone qui 
change tout
Un travail qui permet à Théo de se 
faire remarquer par la Fédération 
Française de Foot, où il participe 
aux sélections nationales de jeunes 
depuis deux ans. “J’ai enchaîné l’Euro 
U18, puis la Coupe du monde en Indo-
nésie, c’était vraiment des moments in-
croyables à vivre”, explique le licencié 
à l’AS Ginglin Cesson. Et alors qu’il 

pensait passer un été tranquille, Théo 
Bernard reçoit un coup de téléphone 
en avril. “Le service audiovisuel de la 
FFF m’a appelé pour me dire que je par-
tais aux JO pour filer un coup de main 
à Clément Ybert, l’analyste des féminines. 
J’ai été d’abord hyper surpris, puis hyper 
heureux”. Sa mission pendant les Jeux ? 
“Analyser les adversaires dans cette pé-
riode très condensée d’un match tous les 
trois jours”. Le Breton fait également 
des retours sur les matchs des Bleues 
et répond aux besoins du staff d’Hervé 
Renard et des joueuses à partir du 24 
juin et le début de la préparation. L’oc-
casion de se familiariser au travail avec 
certaines stars du football féminin : 
“C’est beaucoup d’émotions de côtoyer de 
telles joueuses, mais ça s’est très bien passé 
entre le staff, les joueuses, tout le monde est 
très simple.”

Une cérémonie 
d’ouverture en 
grande pompe
De Saint-Étienne, à Lyon, où était si-
tué le camp de base des Bleues, le brio-
chin a vécu pendant deux semaines, la 
ferveur olympique qui s’est propagée 
en France. “Les couleurs à l’hôtel, l’am-
biance dans les stades… C’est vraiment 
exceptionnel de participer aux Jeux”, ré-
sume l’analyste vidéo pour qui l’un des 
meilleurs moments restera la cérémo-
nie d’ouverture, vécue avec l’ensemble 
de l’équipe au lendemain de la victoire 
contre la Colombie (3-2) en ouverture 
de la compétition. “Lorsqu’Aya Na-
kamura est apparue avec la garde républi-
caine pour chanter, c’était un moment très 
fort. Tout le monde s’est levé, on a monté 
le son, ça a vraiment lancé les JO, même 
si nous n’étions pas à Paris. On s’est 
tous senti fier de représenter la France”. 
Une parenthèse inoubliable que Théo 
Bernard a pu réaliser pendant ces va-
cances, la tête déjà tourné vers sa ren-
trée en Bretagne avec les 2011. “C’est 
toujours sympa de voir les petits arriver 
et de les accompagner sur leur entrée au 
Pôle”. n

Pouvez-vous nous expliquer ce 
qu'est le dispositif “Le Foot entre en 
Jeu” ?
Lorsque l'on pense Jeux Olympiques, 
on pense rarement au football. L'idée de 
la Fédération Française de Football était 
donc de mettre en avant les Jeux en aidant 
à l'organisation d'événements qui auraient 
une couleur olympique. Nous avons éla-
boré pour les clubs 64 fiches actions sur 
quatre thématiques (animations de foot-
ball, multisport, éducatives, festives), afin 

de proposer des dispositifs conviviaux 
pour toutes les familles du football, des 
enfants, en passant par les adolescents, les 
familles et les seniors de notre région.

Donnez-moi des exemples 
d'événements ? 
Une journée sportive Co'olympique avec 
350 participants organisée au FC Basse 
Vilaine, des Awards olympiques avec 400 
personnes, des U10 aux U13 féminins et 
masculins, au FC Tinteniac St Domineuc, 

ou encore, un Family Olympic Games 
avec 100 participants du côté de l'US Lif-
fré… Et encore beaucoup d'autres événe-
ments mettant à l'honneur les nouvelles 
pratiques du football et les sports olym-
piques pour les familles.

Quel bilan tirez-vous de la mise en 
place du dispositif en Bretagne ? 
Nous sommes très contents de l’investisse-
ment et de l’engagement de la Ligue et des 
clubs bretons. La Bretagne et ses quatre 
départements représentent près d'un cin-
quième des 1283 actions organisées en 
France. Dans nos quatre départements, 
ce sont pas moins de 257 moments fes-
tifs ou éducatifs qui ont vu le jour grâce au 
“Foot entre en Jeu”. La Ligue a encore ré-
pondu présente et confirme son statut de 
“bon élève” de la Fédération. Notre mail-
lage nous permet de bien communiquer 
en amont et nos clubs sont réceptifs à ce 
que l'on propose. Ils aiment ces moments 
ludiques et accessibles à toutes les généra-
tions. J'espère que cet héritage olympique 
va rester dans nos clubs et que ces fiches 
pourront continuer à alimenter notre sport 
et ses valeurs, telles qu'on les aime. n
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DOSSIER

DANS LE 35
PAS LA MÊME GÉNÉRATION MAIS LA MÊME PASSION !

Malgré les soixante-seize années 
qui les séparent, Yoann Perri-
niaux, 19 ans, et Guy Bizeul, 95 
ans, ont en commun leur pas-
sion pour le sport et leur enga-
gement associatif. Ils ont aussi 
eu la chance de porter pendant 
quelques minutes la flamme 
olympique lors de son passage à 
Rennes le 1er juin. Un moment 
inoubliable que les Bretons ra-
content avec émotion.  

Présentez-vous ? 
Yoann Perriniaux : 19 ans, étudiant 
en Staps et journalisme à Lille. Je suis 
arbitre depuis 2018 au Montfort Iffen-
dic Football, où j’ai commencé à jouer 
à neuf ans. Malgré mon handicap, une 
malformation à la main, j’étais gardien 
de but. 
Guy Bizeul : 95 ans dont 57 ans de 
bénévolat et de licence de foot à Redon 
(joueur, puis entraîneur), en passant 
par le Stade Rennais et le CPB Bréqui-
gny entre ma première licence lors de 
la saison 1942-43 et ma dernière à 70 
ans. Depuis 2000, j’ai arrêté le foot et la 
course à pied en club, mais je continue 
le tennis de table au cercle Paul Bert de 
Rennes, où j’ai signé pour une quatre-
vingt deuxième année une licence de 
compétition.

Racontez-nous comment vous avez 
porté la flamme olympique.
YP : J’ai candidaté en juin 2023 en jus-
tifiant des trois conditions pour devenir 
porteur : “énergie du sport” grâce à 
mon engagement sportif, “énergie du 
territoire” avec mon implication locale 
pour mon club et “énergie du collectif” 
grâce à la promotion de l’arbitrage que 
je fais à l’école de la Gabillais. Ma can-
didature a été retenue après plusieurs 
tours et j’ai eu la chance de faire partie 
des 5 000 élus sur 200 000 pour por-
ter la flamme le 1er juin, à Rennes, sur 
l’avenue Aristide Briand. 

Porteur de 
flamme devant 
5000 spectateurs
GB : J’ai aussi envoyé une candidature 
à la ville de Rennes et au conseil général 
pour la porter, mais, à ma grande sur-
prise, je n’ai pas été retenu. Je suis alors 
passé par le sponsor principal, Coca 
Cola, qui m’a désigné capitaine du relais 
collectif de la flamme olympique qu’ils 
organisaient à la salle des Libertés, le 
1er juin. Elle est arrivée à 19h30 et je 
l’ai porté, puis présenté aux 5 000 spec-

tateurs, avant de la passer aux 23 autres 
relayeurs qui m’accompagnaient.

200 mètres sur 
un nuage
Qu’avez-vous ressenti ? 
YP : A la suite des images de l’arrivée 
de la flamme à Marseille, je savais que 
ça allait être un grand événement et un 
très grand moment pour moi. J’avais 
une petite appréhension car je ne vou-
lais pas la faire tomber et devenir la 
risée d’internet. Au moment où on me 
l’a transmise, toutes les émotions sont 
remontées. Pendant 200 mètres, j’étais 
comme sur un nuage, encouragé par 
mes proches et tous les gens qui cou-
raient autour de moi en criant mon 
nom.  Je n’oublierai jamais ce moment 
magique. 
GB : Comme je l’ai dit au speaker ce 
jour-là, j’ai vécu ce moment comme la 
récompense de plus d’une soixantaine 
d’années de bénévolat. J’en ai peut-être 
fait un peu plus que les autres pour en 
arriver là, mais je suis surtout très fier 
d’avoir représenté les milliers de béné-
voles bretons qui s’animent pour le foot 
et le sport. Il s’agit de l’apothéose de 
mon parcours sportif. n

DANS LE 29
PATRICK DALIBOT, BÉNÉVOLE EN OR

Bénévole et dirigeant au club des 
Paotred Dispount, Patrick Da-
libot a passé une partie de son 
été à Paris à l’accueil des spec-
tateurs de l’Accor Arena pour 
les Jeux Olympiques et paralym-
piques. A 71 ans, il participe à 
son quatrième événement spor-
tif international en six ans.

“J’ai commencé par le service transport 
de la Coupe du monde U20 féminines, 
à Concarneau, en 2018. Puis, à la logis-
tique à Rennes pour la Coupe du monde 
féminine en 2019 et encore aux trans-
ports de personnalités lors de la Coupe 
du monde de rugby à Nantes”, égrène 
le serial bénévole Patrick Dalibot avec 
fierté. Alors lorsque les deux enfants 
du natif de Mordelles lui ont pro-
posé de l’héberger à Paris, le temps 
des Jeux Olympiques, le dirigeant au 
club des Paotred Dispount, dans la 
banlieue de Quimper, n’a pas hésité 
une seule seconde. “J’adore être dans 
l’ambiance des événements sportifs, 
alors les JO… C’est le Graal !” A 71 
ans, ce licencié de foot en marchant 
est un immense passionné de sport 
et d’engagements associatifs locaux : 
foot, histoire, pétanque… Et depuis 
le mois de juillet la gymnastique, qu’il 
a découverte au niveau international 
à partir du 27 juillet à l’Accor Are-
na de Bercy. C’est là que le retraité a 
vécu les Jeux, au rythme d’une jour-
née sur deux de travail, parmi les 930 
volontaires de l’enceinte mythique. 
“J’ai eu la chance d’assister à des per-
formances impressionnantes, réellement 
exceptionnelles de la part des gymnastes 
masculins”, savoure le Breton. 

L’ambiance très 
positive pour la 
France et Paris
“C’est très fort émotionnellement de 
vivre dans la réalité un événement suivi 
habituellement à la télé”. Et lorsqu’on 
demande à Patrick Dalibot quel a été 
son moment préféré, ce sont les va-
leurs de l’olympisme qui ressortent : 

“Ce sont les gens qui applaudissent les 
ratés de certains gymnastes à la récep-
tion, après un programme très haut de 
gamme. En une micro-erreur, ils perdent 
toutes chances de médailles et des années 
de travail… Ce sont des grands moments 
de sports. De grands moments de commu-
nion”. Un partage de tous les instants 
et une parenthèse parisienne dont se 
souviendra longtemps le convivial 
bénévole des Paotred Dispount qui 

a eu la chance d’échanger avec des 
personnes de toutes les nationalités. 
“Les installations sont superbes, l’orga-
nisation satisfaisante et l’ambiance très 
positive pour la France et pour Paris”, 
se félicite le super hôte. “On a essayé 
de rendre aux visiteurs le moment le plus 
sympa possible et vu le nombre de remer-
ciements que nous avons reçu, on se dit 
qu’on a vécu de magnifiques Jeux Olym-
piques”. n
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DANS LE 56
3 QUESTIONS À SIMON LE NET,  
PRÉSIDENT OLYMPIQUE

A 31 ans, le président-joueur de la 
Saint Clair Réguiny a manqué la 
rentrée de son club pour partici-
per, en tant que bénévole, à l’or-
ganisation des compétitions spor-
tives des Jeux Olympiques. Une 
expérience inoubliable et enri-
chissante pour sa vie de dirigeant. 

Comment avez-vous décidé 
de devenir bénévole aux Jeux 
Olympiques ? 
C’est un événement qui se déroule une 
fois par siècle ! J’ai de suite eu envie de 
donner un coup de main et de parti-
ciper à ce grand moment. Cette an-
née, mes vacances ont donc été syno-
nymes de bénévole olympique et je ne 
le regrette pas, même si je n’ai pas été 
déployé sur un site sportif. J’ai aidé à 
l’hippodrome d’Auteuil pour la gestion 
des véhicules et des 1000 chauffeurs 

dédiés aux athlètes, aux staffs et aux 
familles. L’ambiance a été super bien-
veillante, j’ai eu la chance de vivre une 
très belle aventure. Dès que j’ai eu un 
moment de libre, j’ai réussi à prendre 
des places pour aller regarder du hand-
ball, de l’athlétisme ou du tennis de 
table. Cela m’a notamment permis de 
croiser pas mal de Bretons et de voir 
le drapeau de la Bretagne flotter dans 
tous les stades.

En quoi votre rôle de président 
d’un club sportif vous a-t-il été 
utile ?
A Réquigny, depuis un an que je suis 
président, c’est moi qui m’occupe de 
la gestion des 150 licenciés et de la 
vingtaine de bénévoles du club. Cela 
m’a permis de mieux comprendre et 
appréhender les contraintes des sala-
riés chargés de gérer toute l’organisa-

tion de cette très grosse boutique. Ce 
fut d’ailleurs très impressionnant de 
voir comment tout avait été très bien 
réfléchi et préparé en amont : résultats, 
en tant que bénévoles nous n’étions 
pas pressés à la tâche et on se sentait 
même assez libres.

Pas trop difficile de gérer le 
début de la saison de Saint Clair 
Réguiny, depuis Paris ? 
J’ai réussi à gérer la reprise des entraî-
nements du club en parallèle des Jeux 
et ai pas mal délégué à mon secrétaire. 
Dès le lendemain de la compétition, je 
suis rentré à 16h à Réguiny et j’étais 
au bord du terrain à 18h pour l’entraî-
nement. Cette expérience olympique 
m’aura apporté pas mal d’expérience 
au niveau de l’organisation, de la ges-
tion de nos bénévoles et la façon de les 
remercier. n 
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A 
Levallois-Perret où ils sont 
nés, les éducateurs du club lo-
cal (ndlr  : Levallois Sporting 
Club) ont très vite remarqué le 

“petit plus” qui animait les jumeaux. A 
cette époque, leurs parents suivaient de 
très près leur évolution sportive et c’est 
d’ailleurs leur maman qui remarque un 
article annonçant que le Paris Saint-Ger-
main propose des séances de détection. 

Après le Centre 
de Formation du 
PSG, le moment 
de la séparation...
Willem et Jordan ont à peine 8 ans mais 
sont bel et bien retenus et effectuent dans 
la foulée leur premiers pas au centre de 
formation du club de la capitale : “Nous 
étions tellement contents d’avoir été sélec-
tionnés tous les 2 !  S’ensuivront 6 années de 
pratique commune jusqu’en 14 nationaux 
puis une année à Sannois-Saint-Gratien 
avant que chacun ne continue son chemin 
indépendamment.”

“Nous étions déjà plus ou moins préparés 
à cette éventualité”. En effet, alors que 
Willem rentrait tous les soirs au domicile 
familial, Jordan, quant à lui, restait à l’in-

ternat du centre de formation parisien. 
“Si c’était à refaire, j’opterais pour un retour 
à la maison comme Willem. Il ne faut pas 
se le cacher, rien ne vaut le cocon familial 

Symbiose. Depuis leur plus tendre enfance, Jordan (à gauche) 
et Willem (à droite) partagent une passion commune qui les 

unit bien au-delà du rectangle vert. Et ce ne sont pas leurs 
parents qui vous diront le contraire alors que ces derniers 
leur ont dispensé une éduction basée sur l’autonomie où 

grandir avec ses propres envies était d’ailleurs le maître mot. 
Aujourd’hui, les jumeaux continuent de partager un lien si fort 

qu’ils ont décidé de jouer et entraîner la même équipe ! 

LES JUMEAUX 
PIERRE-CHARLES, 

LIÉS ET UNIQUES  
À LA FOIS ! 
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DE L’US SAINT CARREUC HÉNON  AU PLÉRIN FC,  
UN ÉPANOUISSEMENT COMPLET EN TERRES 
COSTARMORICAINES
"Avant toute chose, nous tenons 
à remercier l’ensemble du club 
de l’US Saint Carreuc Hénon à 
travers Adeline Hinault, la Prési-
dente et Arnaud Boitard, Secré-
taire Général. Nous sommes très 
reconnaissants de la confiance 
témoignée et de l’opportunité 
que nous avons eu de nous lan-
cer dans l’encadrement d’une 
équipe" s’expriment de concert 
les 2 protagonistes. Néanmoins, 
c’est au cours d’un match ami-
cal opposant l’USCH au Plérin FC 
que les frères sont tombés sous 
le charme des infrastructures du 
Stade Marcel Gouédard. Paral-
lèlement, le nouveau Président 

plérinais, Philippe Garandel était 
en quête d’un nouvel entraîneur… 
Après quelques échanges, tout le 
monde se met d’accord : 2024-
2025 se fera à Plérin avec deux 
entraîneurs-joueurs. 

Un devant  
et un derrière
Une spécificité pour laquelle le 
Président Garandel se laissera 
convaincre, persuadé que "leur 
humilité et leur bienveillance se 
conjugueront parfaitement avec 
leur expérience à haut niveau". 
Complices depuis toujours, les 

jumeaux posent d’ores et déjà 
les bases dès la préparation 
d’avant-match. Pendant le cours 
du jeu, Jordan évolue en tant que 
défenseur axial alors que Willem 
occupe lui le poste d’attaquant 
mais chacun a une vision com-
plémentaire de l’autre. "Un simple 
regard et nous nous comprenons 
sur la décision à prendre. A nous 2, 
même sur le terrain, nous voyons 
80% des situations. Nous n’avons 
pas choisi d’œuvrer en coaching 
au niveau régional par hasard. 
Nous y faisons nos classes et notre 
but est d’évoluer progressivement 
avec nos équipes."

©P. Pennanec’h

Par Servane Bougeard-Le Hénaff 

©F.Perrin
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UN OUTIL GRATUIT POUR 
LES CLUBS !

Demandez à recevoir GRATUITEMENT 
cette lettre d’information, par mail, à :

abonnement@vestiaires-magazine.com

Tous les 15 jours, 
des conseils 

concrets pour 
mieux gérer votre 
association et vous 
inspirer de ce qui se 

fait ailleurs.
“NOUS POUVONS PASSER  
TOUTE LA JOURNÉE À PARLER FOOT“
Avez-vous beaucoup de points 
communs ? 
Ce sont sans doute nos quelques 
différences qui font notre complé-
mentarité car nous sommes ju-
meaux mais avec des caractères 
un peu distincts, même si nos 
goûts sont similaires : nous avons 
les mêmes amis, les mêmes pas-
sions (foot et jeux vidéo) et les 
mêmes goûts musicaux. Tout cela 
contribue au fait que nous nous 
entendons super bien.

Est-ce le foot qui vous rapproche 
autant ?
C’est indéniablement notre fil 

rouge. Nous pouvons passer toute 
la journée à parler foot sans nous 
lasser ! Cependant, l’éducation de 
nos parents nous a appris à sup-
porter l’éloignement donc nous 
savons aussi prendre du recul dès 
que nécessaire et cela depuis l’en-
trée à l’école maternelle.

Avez-vous quelques anecdotes, 
drôles ou touchantes, à nous 
confier ? 
Lorsque nous étions jeunes, il faut 
savoir que nos parents venaient 
nous voir jouer partout ! Ils n’ont ja-
mais hésité à faire plusieurs heures 
de route pour nous soutenir et 

nous encourager, juste le temps 
du match et quitte même à se 
séparer pour que chacun d’entre-
nous ait l’un de ses parents dans 
les tribunes. Et tout cela quel que 
soit le niveau auquel nous jouions !

Un dernier mot ?
Au-delà de nos parents, nous re-
mercions également nos com-
pagnes respectives qui nous ont 
toujours soutenus dans tous nos 
projets même si elles doivent sup-
porter notre passion dévorante. 
Fort heureusement, elles aussi 
s’entendent à merveille !

pour se construire à cet âge-là” nous confie 
Jordan. “Tout n’a pas toujours été simple 
à l’internat, nous étions souvent livrés à 
nous-mêmes. Si mon fils est un jour amené à 
briguer une carrière de footballeur, je le sui-
vrai et m’occuperai moi-même de gérer les 
allées et venues entre le foot et la maison”. 
La suite, les médias l’ont déjà mise en 
lumière : des parcours en championnats 
régionaux, nationaux et même profes-
sionnels dont beaucoup rêveraient ! Mais 
vient alors le moment de se questionner 
sur la manière dont les jumeaux sont de-
venus entraîneurs-joueurs…

Le rôle 
d’entraîneur-
joueur et la 
découverte de la 
Bretagne.
Pour Willem, c’est l’envie de reprendre 
du plaisir plus simplement. “La charge 
mentale est importante dans le milieu pro-
fessionnel et semi-professionnel. J’avais en-
vie de plus de légèreté, moins de prise de tête, 
de m’épanouir dans le football mais avec 

davantage de plaisirs simples. D’avoir vu 
mon papa évoluer comme éducateur m’a 
également donné l’envie d’essayer. Désor-
mais, je souhaite encadrer avec empathie et 
bienveillance. Toutes les petites choses indis-
pensables au bien-être et à la construction 
d’une vie. Cependant, impossible pour moi 
d’arrêter de jouer, j’ai cela dans les veines 
et j’espère bien pouvoir jouer encore long-
temps  !”. Le choix de poser ses valises 
dans les Côtes d’Armor était déjà dans 
un coin de sa tête car il y a rencontré sa 

compagne à l’adolescence lorsqu’il fai-
sait ses classes à l’EA Guingamp : “C’est 
un juste retour de toutes ces années où elle 
m’a suivi partout au gré de mes différents 
clubs, avec toutes les concessions que cela 
incombe”. En ce qui concerne Jordan, 
fraîchement arrivé au Stade Briochin en 
N1, l’épanouissement de son frère dans 
sa double fonction à l’Union Sportive 
Saint Carreuc-Hénon a été un déclic ! Et 
comme Willem cherchait un adjoint... la 
décision a été une évidence  ! n
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Infatigable. Après 
une belle carrière, 

l’homme à plus 
de 350 matchs 

professionnels a 
trouvé son point 

de chute en terres 
Bretilliennes et 

plus précisément 
sur la commune 

de Saint Aubin du 
Cormier. Reconvertit 

aujourd’hui 
dans le monde 
du commerce 
(vêtements de 

femmes, articles 
de sport et coach 

sportif), il n’en 
oublie pas moins 

sa passion pour le 
ballon rond.
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ÉRIC SITRUK 
“RESTER DANS 
LE SPORT ÉTAIT 
MA PRIORITÉ“

meilleur et votre plus mauvais 
souvenir ?
Le meilleur avec Laval lorsqu’on élimine 
le RC Lens en 8èmes de finale de Coupe 
de France, à Bollaert, devant 26 000 
spectateurs ! La rencontre se termine aux 
tirs au but et je marque le mien devant 
ma famille : un moment fort qui lance ma 
carrière. Le plus mauvais restera le fait de 
ne pas avoir pu vivre la montée de Brest 
en 2010 car je suis en rééducation à la 
suite d’une rupture du tendon d’achille.

Quels sont les joueurs ou 
entraîneurs qui vous ont le plus 
marqué ?
Chaouch et Pagis à Laval étaient d’excel-
lents techniciens ! Je pense également à 
Nolan Roux qui aurait dû faire une meil-
leure carrière, Jérôme Rothen qu’on ne 
présente plus ou encore Philippe Chris-
tanval qui était impressionnant à l’INF... 
L’entraîneur c’est Francisco Filho que 
j’ai connu à Clairefontaine : un excellent 
pédagogue qui nous a bien aidés dans 
notre apprentissage et qui faisait l’una-
nimité. n

souvenir impérissable avec de bons co-
pains comme Henry, Rothen ou encore 
Gallas. Pendant 3 ans, j’ai partagé plein 
de choses et j’ai appris ce qu’était le bien 
vivre ensemble et l’entraide car nous 
avions tous la même envie de réussir.

Après l’INF, vous intégrez le milieu 
professionnel…
J’arrive au Stade Malherbe Caen en 
compagnie de Rothen. Milieu de terrain, 
je joue en U17 nationaux puis avec la 
réserve mais le club ne me conserve pas 
après sa descente en Ligue 2. Je prends 
donc la direction du Stade Lavallois où 
je marque mon premier but profession-
nel de la tête... Pas mal pour un footbal-
leur qui mesure 1,62 m (rires). 

Votre carrière est lancée et vous 
connaissez ensuite d’autres clubs ?
Après une saison au Paris FC, je dé-
barque au FC Rouen où on passe du 
National en Ligue 2 à la suite d’un bar-
rage mémorable face à Besançon où je 
marque l’unique but… de la tête ! Par 
la suite, je passe à Sannois-St Gratien 

avant de signer à Guingamp car Noël 
Le Graët me voulait. Mon premier but 
chez les Rouge et Noir ? De la tête face 
au Havre (rires).

Premier but de 
la tête pour un 
footballeur d’un 
mètre 62
Vous terminez finalement votre 
carrière à Brest…
Mes 3 saisons là-bas m’ont permis de 
vivre de supers moments avec Alex Du-
pont comme coach et une montée inou-
bliable en Ligue 1. En fin de contrat à 
ce moment-là et malgré une grave bles-
sure, je suis tout de même prolongé 
d’un an, une attitude qui fait honneur 
aux dirigeants de l’époque même si je ne 
jouerai que très peu en Ligue 1.

Qu’est-ce qui restera comme votre 

Par Alain Lauglé © Médiathèque FFF

L’HISTOIRE D’UNE RECONVERSION RÉUSSIE
Alors que l’après football représente 
souvent un moment délicat pour les 
anciens “pros“, Eric l’a bien négocié 
en créant, avec son épouse, une 
boutique de vêtements prêt à por-
ter. “Cela a été dur au début, on a 
même failli couler ! Notre boutique 
s’appelle Celtico en référence aux 
derbys bretons » nous précise-t-il. 
Côté football, après avoir connu le 
niveau National à l’AS Vitré puis la Vi-
tréenne, il décide de filer à Saint Au-
bin du Cormier : “J’ai passé mon BEF 
et je suis devenu entraîneur-joueur 
en District avec un parcours in-
croyable (ndlr : deux montées en 
PH puis en DHR). Depuis, j’ai pas-
sé la main et j’évolue pour le plaisir 
avec les vétérans car mes affaires 
me prennent trop de temps.“ En-
trepreneur dans l’âme, Eric a éga-
lement monté une salle de sports 
en 2016  : “C’était mon vœu le plus 
cher car c’est un créneau où il y a 
de la demande“. Malheureusement, 
le Covid débarque et Eric rencontre 

alors quelques difficultés : “J’étais 
inquiet sur le devenir de l’enseigne 
mais je me suis accroché puis j’ai 
créé un site pour commander des 
vêtements en ligne et j’ai proposé 
du sport en extérieur avec des tram-
polines.“ 

Monter une salle de 
sport, son vœu le plus 
cher
Finalement, la réouverture du ma-
gasin et de la salle de sport lui pro-
cure beaucoup de satisfaction. Il se 
trouve même une nouvelle passion 
pour le “Jumping Fitness“ et crée 
en 2022 une “Jumping Party“ afin 
de bien se faire connaître. D’autres 
idées foisonnent chez Eric puisqu’il 
investit dans un camion customisé 
et une “Jump Mobile“ qui lui permet 
de sillonner le secteur en créant des 
événements avec les associations. 
L’occasion de s’éclater et trans-

mettre sa passion : une belle récom-
pense pour celui qui compte désor-
mais près de 300 abonnés !

Éric, racontez-nous vos débuts sur 
le rectangle vert…
J’ai commencé à l’âge de 5 ans au 
Blanc-Mesnil avant d’aller au Bourget 
où j’ai fait partie des sélections dépar-
tementales et régionales puis j’ai passé 
l’examen pour rentrer à l’INF Claire-
fontaine à 13 ans.

Comment s’est passé votre passage 
au sein de cette institution ?
C’est toujours dur de quitter le maillon 
familial mais je me suis vite adapté là-
bas car c’était un rêve pour moi. L’INF 
est une véritable école vie où on vous 
inculque des valeurs de respect et de 
discipline.

Vous avez dû côtoyer de grands 
joueurs.
Oui bien sûr ! Sur la vingtaine de jeunes, 
6 ou 7 sont passés pros. J’en garde un 
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DU VENDREDI 13 AU DIMANCHE 15 SEPTEMBRE
 ► 4ème journée de Ligue 1 McDonald’s (Rennes-Montpellier, Paris-Brest)
 ► 4ème journée de Ligue 2 BKT (Rodez-Guingamp, Lorient-Red Star)
 ► 3ème tour de Coupe de France

MERCREDI 18 SEPTEMBRE  
 ► Tirages au sort du 4ème tour de Coupe de France en partenariat avec Orange depuis le siège 
de la LBF. A suivre en direct sur LBF TV à partir de 19h00. 

DU VENDREDI 20 AU DIMANCHE 22 SEPTEMBRE  
 ► 5ème journée de Ligue 1 McDonald’s (Brest-Toulouse, Rennes-Lens)

 ► 5ème journée de Ligue 2 BKT (Guingamp-Annecy, Metz-Lorient)

MARDI 24 SEPTEMBRE  
 ► 6ème journée de Ligue 2 BKT (Paris FC-Guingamp, Pau-Lorient)

DU VENDREDI 27 AU DIMANCHE 29 SEPTEMBRE  
 ► 6ème journée de Ligue 1 McDonald’s (Paris-Rennes, Auxerre-Brest)

 ► 7ème journée de Ligue 2 BKT (Lorient-Ajaccio, Guingamp-Caen)

MERCREDI 02 OCTOBRE  
 ► Tirages au sort du 5ème tour de Coupe de France en partenariat avec le Crédit Agricole en 
Bretagne depuis le siège de la LBF. A suivre en direct sur LBF TV à partir de 19h00. 

DU VENDREDI 4 AU DIMANCHE 6 OCTOBRE  
 ► 7ème journée de Ligue 1 McDonald’s (Brest-Le Havre, Rennes-Monaco)

 ► 8ème journée de Ligue 2 BKT (Clermont-Guingamp, Caen-Lorient)

© F. Perrin
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